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Kabupaten  Kepulauan  Anambas  gelar  tiga  paripurna  sekaligus  yakni  Paripurna 

Penyampaian  LKPj  Bupati   tahun  anggaran  2017,  Penyampaian   Rekomendasi 

Pansus Nelayan dan Paripurna Ranperda Pengelolaan Sampah.

Dalam  penyampaian  LKPj,  Bupati  Kabupaten  Kepulauan  Anambas, Abdul Haris 

memapaparkan, dalam kurun waktu satu tahun (2017)  telah  banyak  dilaksanakan 

program dan kegiatan yang bertujuan  untuk  mensejahterakan  masyarakat  sesuai 

dengan   Rencana   Pembangunan  Jangka  Menengah  Daerah  (RPJMD)  dengan 

prioritas pendidikan dan kesehatan.

“Kurun  waktu  setahun  kita  telah  banyak  melaksanakan  program  pembangunan 

yang   intinya   bertujuan   untuk   kesejahteraan   masyarakat   Anambas.  Program 

pembangunan yang kita laksanakan sesuai dengan RPJMD," ujarnya.

Para undangan yang hadir saat penyampaian 
LKPJ Bupati tahun anggaran 2017

Ketua DPRD, Imran membuka sidang paripurnaBupati Anambas, Abdul Haris menyampaikan 
LKPJ tahun 2017

Sekretaris DPRD, Taufik Efendi turut hadir 
sidang Paripurna

Wakil Ketua I DPRD Anambas, Syamsil Umri 
menyalami Sekda Anambas, Sahtiar

Anggota DPRD yang sudah kuorum saat sidang Paripurna 
DPRD penyampaian LKPJ tahun anggaran 2017

Sekretaris DPRD, Taufik Effendi menyalami 
Sekda Anambas, Sahtiar

Bupati Anambas, Abdul Haris menyalami 
Sekwan DPRD Anambas, Taufik Efendi

Bupati Anambas, Abdul Haris menyalami Wakil 
Ketua II DPRD Anambas, Syamsil Umri
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Bupati menyampaikan LKPJ kepada 
ketua DPRD Anambas

Sementara  dalam  Paripurna  Penyampaian  Rekomendasi  Pansus Nelayan,  Ketua Pansus Rocky Hasudungan Sinaga mengatakan pihaknya telah mereko-

mendasikan  14  item  yang  intinya  bertujuan  untuk  memperjuangkan  hak  nelayan  lokal  terhadap  nelayan  dari  luar.  Dari hasil survey yang dilaksanakan 

mulai dari desa hingga provinsi dan kunjungan kepada pemerintah pusat telah dirangkai permasalahan yang dialami oleh nelayan Anambas. "Rekomendasi ini 

kita  sampaikan  berdasarkan  hasil pertemuan antara anggota Pansus DPRD dengan nelayan lokal di beberapa desa yang telah dikunjungi. Bahkan telah ada 

pertemuan  dengan  pemerintah  Provinsi  Kepri  karena untuk masalah kelautan merupakan wewenang provinsi sesuai dengan UU No 23 Tentang Pemerintah 

Daerah.  Kita  juga  telah  koordinasi  dengan  pihak Kementerian Kelautan dan Perikanan untuk menyampaikan keluhan yang dialami oleh nelayan Anambas," 

ujar Rocky.

Setelah  jeda  beberapa  saat  sidang  Paripurna  dilanjutkan  dengan  penyampaian  Ranpeda  insiatif  DPRD Anambas tentang pengelolaan sampah. Saat itu 

anggota  DPRD,  Ayub  menyampaikan  jika  saat ini permasalahan sampah sudah mulai mengkhawatirkan dan perlu ada regulasi untuk mengaturnya."Daerah 

kita  sebagai  tujuan  wisata, perlu adanya regulasi masalah pengelolaan sampah. Pengelolaan sampah ini merupakan Ranperda inisiatif dari DPRD Anambas, 

agar ada pedoman dalam melaksanakan pengelolaan persampahan di Kabupaten Kepulauan Anambas seperti didaerah lain," ungkapnya. (*)
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DPRD Anambas Gelar Tiga Agenda Paripurna

Foto bersama saat penyerahan LKPJ 
Bupati Anambas tahun 2017
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